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ますので夏キャンプの報告キャンプを士見市市内で例

年行っていますが、それが前日より行われていたこと

もあり、スカウトの元気も少し少ないようでしたが、

心配でした雨にも降られず、無事に旧有料道路の清掃

を行いました  

 参加された

会員に参加賞

をお渡ししま

す。参加バッ

ジです。今後

もボーイスカ

ウトとの交流

を図って頂け

るとありがた

いと思います 

１６日には会長幹事会が行われました。その中で姉

妹クラブ友好クラブについて地区国際奉仕部門委員長

の熊谷東ＲＣの井桁憲治様の話がありました。富士見

ロータリーでも姉妹クラブ等を持っていないので少し

参考になるかと思い、これについて紹介したいと思い

ます。テーマとしては旧姉妹クラブ或いは友好クラブ

新双子クラブＴＷＩＮ CLUB(ツインクラブ)について

でしたが、 

提携のすすめ  PARTNERSHIPとして 

①ここ数年来姉妹クラブという呼称が改訂されまし

た。表記の通り 双子クラブかツィンクラブに変更

(日本事務局) 要は英語のパートナーと云う方が

分かり易い。 

②国際ロータリーは、これらの締結には、現在報告を

無用とした。しかし、認証状は、ひな形を用意し

ている(別紙に用意しました〉 

③ 故に、双子クラブには、締結に何の規約も制約も

ない。クラブ間のロータリー精神をベイスとした

紳士協定をお互いに取り決める事とする。認証状

には、国際理解と親善を推進する為親睦と国奉仕

に於:いて・・・云々と―あるだけ。 

④相互の関係を維持する期間も自由に決めて良い 

 今年度活動テーマ 

  「リスタート」 
  

 

 

 

 

 

 

 

 皆さんこんにちは 

 先週は親睦委員会の皆さんの御協力により、多数の

会員の参加のもと中華料理を堪能できました。ありが

とうございました。やはり富士見ロータリーは中華が

合うようで、かなり盛り上がりお酒もかなりの量が飲

まれていました。お店のマスターもその量に驚いてい

ました。こうなると次回の親睦会の期待が更に高まり

ますが、親睦委員会の皆さんよろしくお願いします。 

 先週の9月13日の日曜日

にボーイスカウト富士見第

一団のカントリー作戦に参

加して頂きました会員に感

謝申し上げます。 

 ボーイスカウトはスカウ

トの年齢で分かれていまし

て、小学１，２年生をビー

バ―スカウト、小学３、４５年生をカブスカウト、小

学６年と中学生をボーイスカウト。高校生をベン

チャースカウト、その上をローバースカウトと言いま

すが、富士見一団はローバースカウトはまだ活動して

いません。それぞれスカウトが夏のキャンプを体験し    

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     
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【幹事報告】幹事 羽石 隆会員      

【出席報告】浅見隆広会員     

斉藤正司会員 

 お陰様で川越店がオープン出来ました。有り難うご    

 ざいました。 

隈川、斉藤（重）、塩野、横田（栄）、秋元会員 

横田（正）、阿部、浅見、荒城、江澤、小椋会員 

尾崎 功、桑原、酒本、島田、長根、野﨑、深谷会員 

山口、山城、横田（昌）会員 

 サイトーモータス２５４バイパス川越店、息子さん 

 の新店舗開催おめでとうございます。 

増田 茂会員 

 卓話をさせて頂きます。宜しくお願い致します。 

斉藤（重）、横田（正）、阿部、荒城、江澤会員 

小椋、桑原、島田、長根、萩原、深谷、山口勇会員 

横田（昌）会員 

 増田 茂会員、卓話宜しくお願い致します。 

長根章浩会員 

 第４回夢灯り大市を開催させて頂きます。 

奥田功次会員 

 孫が９月１日に生まれました。 

江澤康夫会員 

 奥田社会奉仕委員長よりの９月１３日ボーイスカウ 

 ト主催のカントリー作戦に欠席してすみません。 

横田栄作会員 

 前回、前々回欠席しました。 

奥田功次、野﨑秀一、増田 茂会員 

 前回欠席しました。 

森田仁一会員 

 早退致します。     本日合計￥５１０００．

【ニコニコＢＯＸ】委員長 江澤康夫会員     

【委員長報告】 

1)例会変更の件 

1．当クラブ 

   9月25日（金）移動例会にて休会 

  →9月27日（日）に変更(お弁当付き） 

    集合時間9時30分 集合場所 氷川神社内  

    開始10時～12時終了 ホタルのための清掃 

  10月23日（金）移動例会にて休会 

  →10月24日（土）に変更 ふるさと祭りに参加 

       富士見市役所・文化の杜公園周辺 

  11月13日（金）移動例会にて休会 

  →11月15日（日）夫人同伴移動例会バス利用 

   ルミネｔｈｅよしもと＆京懐石（鶯啼庵） 

2)次の書類を回覧します 

1．奉仕部門セミナーのお礼2 

2．ハイライトよねやま186号・ソウル国際大会・その 

  他の報告 

3．バギオだより９月号 

4．商工会からチャリティーゴルフ大会のお礼、商品 

 寄付者、成績表 

5.商工会から富士市発明創意工夫展審査のお願い 

 ふるさと祭り協賛のお願い・ご案内 

 「第22回富士見市発明創意工夫展」 

    日時 10月23日（金）午後3時30分より 

    場所 キラリ☆ふじみ 展示・会議室 

 「富士見ふるさと祭り」 

  日時 10月24日（土）午前9時～午後3時45分 

  場所 富士見市役所・文化の杜公園周辺 

6．青少年育成市民会議から第39号会員だより 

7．国際友好協会から平和のかけはし第39号  

3)10月からネクタイ着用。 

4）本日、例会終了後、第6回・理事会開催 

⑤以前は具体的な約束ごとを記して、期間は設定しな

かったことが多くみられた。 

⑥然しながら、呼び名は変わっても、内容や目的は、

同じであることは言うまでもありません。 

と説明がありました。 

 第二グループの現状は、朝霞ロータリーが海外の台

湾のクラブと姉妹クラブがあり、志木ロータリーは小

諸ロータリークラブと姉妹クラブがあり現在海外の姉

妹クラブを検討中、新座クラブは西那須野ロータリー

クラブと姉妹クラブ、和光ロータリーは台湾に２つ国

内に２つの姉妹クラブ。朝霞キャロット、志木柳瀬川

ロータリー、新座こぶしロータリーはないとのことで

した。これから富士見ロータリーも初めから海外は難

しいと思われますので、まずは国内から、しかも、す

るかしないかから検討していきたいと思います。 

１７日には１２月５日に予定されています「歌声

フェスタ」の打ち合わせを森元教育長と歌声フェスタ

担当の南畑小学校の長谷川校長と富士見ロータリーか

らは羽石幹事と斉藤正司クラブ奉仕委員長と私とで教

育委員会で協議いたしました。 

本日は増田会員の卓話となっております。新会員の

卓話楽しみにしておりますので宜しくお願いします。 

 
正会員数 

免除会

員 
出席率 

メイクァッ

プ 修正出席率 

9 

月 
18 

日 

会員数 ４９名 １４名  － － ー 

出席数 ２７名 ８名 ８１．３％  ３名 ８０．９ ％ 

青少年奉仕委員会、国際奉仕委員会、職業奉仕委員会 

クラブ奉仕委員会セミナー報告は次回に掲載。 



 

 

 

「私の履歴書」 
 

 

 

 

 

皆様こんにちは。今年３月に、大久保会員、深谷会員のご

紹介を頂き、会員としてお世話になっております増田茂でご

ざいます。本日は、卓話ということで私の半生について日経

新聞の連載記事にちなみ「私の履歴書」と題してお話させて

いただきます。 

 最初に、私は生まれも育ちも富士見市でございまして、当

時は、入間郡水谷村と言っておりました。その後、合併等を

経て現在の富士見市となっています。5月生まれですので、

かしわ餅や草餅は大好物ですが、誕生日が５月の連休中に当

たるものですから、学校や会社などで大勢の人に祝っても

らったことがありません。とても損な日だと常々思っており

ます。 

次に、小学校は水谷小学校でした。そして、中学校は富士

見台中学校でした。殿山と呼ばれた高台を平たんにして校舎

を造ってものですから、校庭の土の中から石ころが出てきま

す。それを朝礼や体育の時間に時々石拾いをしたのを覚えて

います。 

次に私の趣味についてお話をさせて頂きます。 

私は、中学、高校時代を通じて、都内に住んでいた親戚の

大叔父の影響もあり、歌舞伎やお芝居見物が好きでした。 

今回新装なった歌舞伎座の「杮落とし」興行では幕見席の

チヶットを取るのに大変苦労しました。私の妻にはこの辺は

全く理解されません。よく「男はロマンチスト、女はリアリ

スト」といわれるのもうなずけます。 

 次に大学時代の話に移らせていただきます。大学は都内、

神田駿河台の明治大学政治経済学部に進みました。明治大学

を選んだ理由は、学校の立地が良かったことです。1~2年生

の教養学部は、新宿から京王線の「明大前」にあり、この駅

からは吉祥寺や三軒茶屋、下北沢、渋谷などへ行け便利でし

た。電車の定期券が新宿駅を経由するのもとても便利でした 

 大学時代は今から考えても大変多忙な生活をしていまし

た。まず、学部の授業があり、そのほかに、音楽の倶楽部に

所属し、また、金融論のゼミも履修していました。さらに３

年生からは教職課程を履修していました。その関係で、朝は

８時ごろ、神保町のサラリーマンに紛れて、音楽のクラブの

連絡先となっていた喫茶店に入り、夜まで、出入りを繰り返

すとういうのが私の生活パターンでした。当時の明治大学に

は夜間学部があり、夜に共通科目がある場合は夜間部の授業

に出席していました。夜間部の学生さんは昼間の学生とは大

違い。大変まじめで、授業中に雑談する人は少なく、又、女

子学生の比率も高く、働く女性の「ほのかなお化粧の匂い」

に誘われて、しだいに夜間部の授業に出ることが多くなりま

した。 

 音楽の倶楽部ではマネージャー（渉外担当）をしておりま

したので、アタッシュケースに資料を詰め込んで、営業回り

をするのが仕事でした。名刺も持っていました。服装は、い

つもスーツとはいきませんが、少なくともジャケットにネク

タイ、革靴というスタイルで学生生活を過ごしていました。 

次に、ゼミについてお話しさせて頂きます。2年生では選択

科目のゼミとして「地方自治論」をとりました。 地方自治

法をはじめ、シャウプ勧告を軸に戦後の税制、地方財政など 

を勉強しました。3年生からの金融論ゼミで「ＦＲＢ」と

いう アメリカの中央銀行制度、アメリカ連邦準備制度とそ

の理事会による金融政策の歴史を勉強しました。 

今日、世界経済のグローバル化によって、アメリカ連邦準

備制度理事会のニュースが伝わらない日は無くなりました。

40年前に「ＦＲＢ」をテーマに選んだことは、先見性があっ

たと、自画自賛になりますが、そう思っています。 

さて、大学を卒業後、私は富士見市役所に入り、最初の配

属先は秘書人事課の人事担当でした、その後税務課で住民税

や固定資産税の課税を担当しました。 

私は同一の職場に比較的長く勤務するタイプでした。その

後庁舎管理や議会に関する業務を所管する庶務課の法規担当

に異動し、このときは情報公開と個人情報保護の制度化とい

う新しい仕事をさせて頂きました。 

その後、環境課から財政課に異動し、市の予算編成などを

担当しました。当時、一般会計予算だけで約250億円規模の

予算を相手にしていましたので貴重な体験でした。その後再

度税務課に戻り、通算で15年近く税務課に居たことになりま

す。民間企業でいえば、いわゆる総務畑・財務畑が長い職員

であったと思います。 

定年退職を迎えるのを機に、観音巡りと四国八十八ヶ所巡

りをはじめました。観音巡りは、坂東札所を3回、秩父札所

を3回、西国札所を2回巡り、「百観音巡り」を2回達成しま

した。最初の頃は、お経も読めず、必須アイテムのろうそ

く、線香も持たず、輪げさを付けることなど知る由もなく、

数珠も持っていませんでした。お経はインターネットのユー

チューブで練習しました。 

また、我が家の菩提寺である深谷住職さんの大應寺本山、

真言宗智山派の「信徒勤行（しんとごんぎょう）」という恐

れ多いＣＤを車の中でかけて覚えました。四国八十八ヶ所霊

場巡りは、縁あって2回巡ってきました。四国霊場は昨年、

「四国八十八ヶ所開創千二百年」の記念の年にあたり、ま

た、高野山では今年、「高野山開創千二百年」の年に当たる

など大変巡り合わせの良い年でありました。さらに、秩父札

所では昨年、12年に一度の「午歳（うまどし）総開帳」の年

に当たっており、札所も大変賑わっていました。 

時間の関係もありますので、私の仕事であります幼稚園に

ついて少しお話しさせて頂き、卓話の締めくくりとさせて頂

きます。 

なお、私は昨年6月に理事・理事長に就任しましたもので

すから、ほんごう幼稚園の略歴や現況を簡単に述べること

で、お話しとさせていただきたいと思います。 

 まず、学校法人増田学園は昭和49年3月県知事認可され、

同年４月からほんごう幼稚園としてスタートしました。その

後、ホールを新築、さらに自然観察園を設置し、ミニ鉄道を

開設しました。そして、平成16年に園舎を２階建てにし、平

成21年にはホールを２階建てとし現在に至っております。 

 園児数は平成27年9月1日現在で141名です。ご多聞にもれ

ず、家族経営でやっておりまして「緑の自然環境の中での幼

児教育」をモットーに、お隣りの本郷中学校と相まって、田

園風景の中でのびのびとした教育を実践しております。 

 最近はこどもの数が減少傾向にありますが、熱心な保護者

の皆様に支えながら、なんとか幼稚園の経営をさせていただ

いております。 

 昨年は、お蔭さまで創立４０周年を迎えることができまし

た。今後とも皆様に愛される幼稚園とすべく努力をしてまい

りたいと思っております。 

最後までお聞きいただきまして誠にありがとうございま

した。以上で私の卓話とさせて頂きます。有難うござい

ました。 

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

【卓  話】増田 茂会員 

  今年度活動テーマ 

   「リスタート」 
 

  

 皆さんこんにちは 

 今日は移動例会として親

睦委員会の皆さんにお世話

になりここ宝山で移動例会をさせて頂きます。ロータ

リーに必要なこととして奉仕と親睦があると思いま

す。奉仕活動のみをしていけば良いといった意見もあ

りますが、そこに楽しさがあってさらに活動のモチ

ベーションも上がると思います。 

 会員同士の懇親を深めるいい機会ですので大いにお

楽しみ下さい。われわれ富士見ロータリークラブも年

齢的には平均年齢が確か６４歳だったと記憶していま

す。一番年長者は松本仙太郎会員昭和６年生まれの８

４歳、一番の若人は平岡会員昭和４７年生まれの４３

歳です。このように年の差４１歳ともなると世代間

ギャップもあって当然であろうと思います。特に親と

子の職業が同一の場合など大変な苦労があると聞いて

います。父親の経験から基づいたやり方、子供の最近

の消費者重視のやり方の違いで衝突などといったこと

があるのだろうと思います。 

 私の場合たまたま一日も同じ診療室で診察する機会

が無かった為その苦労を経験せずに来る事ができまし

た。ロータリーでも世代間の考え方の違いがあって当

然だと思いますが、考え方の相違による意見の対立は

そう多くはないと思います。これは年長者が我慢して

いるのか、若年層が遠慮しているのか、それとも両者

がそこまで話をしていないのかとなります。特に最近

入られた会員はなかなか大先輩のところで話をするこ

とは出来ないと思います。 

 そこで私のような二世の会員が出る出番だと考えま

す。割と大先輩とも話せ、また新会員とも年齢がそん

なに離れていない利点を生かし、両者のつなぎ役とし

て働いていきましょう。二世の会員がんばりましょう 

 私もがんばります。 

 

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

１．挨拶 竹内会長 

２．乾杯 横田正志会員 

星野市長と 

 深谷ＳＡＡ委員長 

 

 

 

３．締め 隈川貴久男会員 

４．閉会の言葉 羽石隆幹事  

 

会報・IT委員会 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 

     本日の週報担当：長根章浩 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

第１９７２回第１９７２回第１９７２回   例会２７年例会２７年例会２７年   ９月１０日（木）９月１０日（木）９月１０日（木）   

                     【夜間移動例会】【夜間移動例会】【夜間移動例会】                  於：宝山於：宝山於：宝山   

   国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン   

   ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”   

      第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行   

地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう“““ 

 【会 長】竹内英明 【副会長】斉藤重治 

 【幹 事】羽石 隆 【ＳＡＡ】平岡直也 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     

１．本日、新座ＲＣオープン

例会に出席してまいりました

２．来週の例会終了後、理事

会を開催。 

【幹事報告】幹事 羽石 隆会員      

【出席報告】委員長 江澤康夫会員      

 移動例会につき、１００％出席です。 

【懇親会】親睦委員長 尾崎孝好会員    


